
Pièces 6 Pièces

Superficie 143 m²

Référence 1312 VM G

Prix 1 490 000 €

Eze
Maison à vendre (06360)
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Eze Bord de mer,  sur  les hauteurs bien que toujours à distance de marche de la

plage,  quartier  calme et  résidentiel,  maison jumelée d'  architecture moderne avec

vue panoramique sur la baie d'Eze Bord de Mer, exposition sud. Organisée sur 3

niveaux, desservis par ascenseur, vous disposerez d'une superbe vue de tous les

étages  avec  accès  aux  différentes  terrasses  d'environ  40  m2.  Vous  profiterez

également  d'un  beau  jardin  intégré  dans  la  nature  environnante  en  restanque.

Possibilité  d'installer  un jacuzzi  et  d'utiliser  le  toit  terrasse.  Au niveau supérieur  se

trouve une agréable pièce à vivre ...

Eze Bord de Mer, on the heights but still within walking distance of the beach, in a

quiet,  residential  area,  semi-detached  house  of  modern  architecture  with

panoramic views over the bay of Eze Bord de Mer, facing south. Arranged over 3

levels served by elevator, you will enjoy superb views from all floors with access to

the various terraces of around 40 m2. You'll  also enjoy a pretty garden integrated

into the surrounding countryside. There is the option of installing a jacuzzi and using

the  roof  terrace.The  upper  level  features  a  pleasant  living  room  opening  onto  a

large terrace, with an ...

CORNICHE GROUPE IMMOBILIER

18, avenue de la Liberté - 06360 EZE

Contacter l'agence
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